

Download Henri Maldiney Phenomenologie Psychiatrie Esthetique

La phénoménologie avant Husserl. On attribue généralement l'invention du terme « phénoménologie » à Jean-Henri Lambert (1728-1777), qui dénomme ainsi dans la quatrième partie de son *Nouvel Organon* (1764) la « doctrine de l'apparence » [3], [N 1] Les années terribles de 1933 à 1945 furent philosophiquement les plus prolifiques, tant dans l'œuvre publiée, que celle non publiée « traités publiés volontairement retenus » de Heidegger.